

Unser Verein arbeitet:

- **mildtätig**
- **gemeinnützig**
- **ehrenamtlich**
- **mit geringsten Verwaltungskosten**

und finanziert sich durch

- **Benefizveranstaltungen**
- **Spendenaufrufe**



Gisela Rockola

Ihre Spende hilft:
Bitte unterstützen Sie die Justin Rockola Soforthilfe!
Spendenkonto Commerzbank:
IBAN:
DE18 7008 0000 0521 1979 00
BIC: DRESDEFF700
Die Spenden sind steuerlich abzugsfähig. Spendenbescheinigungen werden Ihnen auf Wunsch gerne zugesandt.

Justin
Rockola Soforthilfe e.V.

Justin Rockola Soforthilfe e.V.
Am Perlacher Forst 170
81545 München
Telefon 089 647772
Telefax 089 643401
www.justin-rockola-soforthilfe.de

Justin
Rockola Soforthilfe e.V.



Stellvertretend für zahlreiche ungenannte bedanken wir uns bei diesen Sponsoren:

Senta Berger

Die Justin Rockola Soforthilfe setzt auf persönlichen Einsatz, auf privates Engagement der Helfer, ohne auf Ämter und Verwaltungen zu warten, damit etwas geschieht. Wir müssen etwas tun. Für unsere Kinder, für ihre Zukunft, die auch unsere ist! Ich unterstütze die Justin Rockola Soforthilfe: „Help!“

Oliver Kahn

Vor Jahren hat mich Frau Rockola angesprochen und die tragische Geschichte ihres Sohnes erzählt. Als Vater und ehemaliger Spitzensportler engagiere ich mich seither gerne für die Justin Rockola Soforthilfe, damit gefährdete Menschen, die den Willen haben, ihr Leben in die Hand zu nehmen, eine neue Chance bekommen.

Susanne Porsche

Als ich die Geschichte von Justin Rockola gehört habe, war ich sofort überzeugt, bei der Soforthilfe aktiv mitzumachen. Wir machen uns stark, damit sich Justins Schicksal nicht wiederholt.

**Justins
Schicksal
Anstoß
für wirksame
Prävention**



Justin David Rockola
geboren am 9.10.1979
gestorben am 9.1.1999

Für Justin kam jede Hilfe zu spät!

Er starb am 9.1.99 – gerade 19 Jahre alt. Er hatte seine Drogensucht lange vor seinen Eltern verborgen und vor sich selbst geleugnet. Als er sich eingestehen mußte, dass er Hilfe brauchte, vertraute er sich seinen Eltern an. Für sie brach eine Welt zusammen, aber sie standen zu ihm. Gemeinsam suchten sie fieberhaft einen Drogenentzugsplatz, was in der Weihnachtszeit äußerst schwierig war. Als sich am 13.1. endlich ein Platz gefunden hatte, war es für Justin bereits zu spät.

Vor dem Hintergrund dieser leidvollen Erfahrung hat Justins Mutter, Gisela Rockola, den Verein **Justin Rockola Soforthilfe e.V.** gegründet:

Um anderen Menschen die Hilfe zu geben, die Justin nicht mehr erreicht hat.

Inside@School
Streetwork an der Schule
Schirmherr: Oberbürgermeister a. D. Christian Ude

Seit 2005 arbeiten wir mit Sozialpädagogen gegen

Gewalt, Alkohol, Mobbing, Essstörungen, Nikotin und Drogen

Die Arbeit von Inside@School zielt darauf ab, Gefährdungen frühzeitig zu erkennen, die Jugendlichen in ihrem riskanten Verhalten nicht alleine zu lassen und mit ihnen gemeinsam, auch mit der Familie, Alternativen zu entwickeln.*

www.insideatschool.de

Die Sozialpädagogen zeichnen sich aus durch

- **ständige Präsenz**
- **Unabhängigkeit**
- **Schweigepflicht**
- **direkte, unbürokratische Hilfe**
- **Schüler-Lehrer-Eltern-Beratung**

Projektziel: Kinder vor Gefährdungen jeglicher Art zu bewahren, damit sie später vollwertige Mitglieder unserer Gesellschaft werden. Schulen sind die letzte Chance, alle Jugendlichen mit unseren vorbeugenden Maßnahmen zu erreichen.

* In fachlicher Zusammenarbeit mit Condrops e.V.

Help!

Ein Projekt der Justin Rockola Soforthilfe e.V.

www.drogensoforthilfe.de

Das Internetportal für sofortige Vermittlung von Therapieplätzen

oder

telefonisch durch geschulte Berater von:
„therapie sofort“ 089-4599236.

Hier bekommen in Notfällen Ratsuchende konkrete Verhaltensregeln, Telefonnummern von Anlaufstellen und Unterstützung bei der Kostenregelung.

Seit 1999

- Schnelle, unbürokratische Einzelfallhilfe für ausstiegswillige Suchtkranke
- Verhinderung von Kriminalität
- Rückführung in ein normales Leben